

Les Marocains d'Espagne veulent rentrer au bercail



La crise économique en Espagne a mis à la rue, selon les estimations de plusieurs ONG espagnoles, presque 200.000 travailleurs marocains.

Sur les 1 million de ressortissants marocains qui ont choisi de vivre et de travailler en Espagne, ce chiffre traduit le désarroi des Marocains, frappés de plein fouet par le chômage. En effet, ce sont des secteurs comme le bâtiment et tout ce qui gravite autour, comme la menuiserie ou la plomberie, qui sont les premiers touchés. A cela s'ajoutent des secteurs comme le tourisme, l'agriculture, le textile, les métiers du cuir où des centaines de milliers de Marocains travaillent. Aujourd'hui, de nombreux Marocains pensent rentrer au pays, avec leurs économies pour investir et s'installer au Maroc ■